Charlas TED

Autor: Chris Anderson Editorial: Deusto

Desde que se hizo cargo de TED en 2001, el autor ha demostrado que una charla breve y cuidadosamente preparada puede ser la clave para generar empatía, suscitar emoción, intercambiar conocimiento y promover un sueño compartido. Una charla bien plani-



ficada puede electrizar a todo un público y transformar su visión de las cosas; su poder puede ser muchísimo mayor que cualquier palabra escrita. El libro pone a tu alcance la difícil faceta de hablar bien en público y te equipa para que des lo mejor de ti. No existe ninguna fórmula predeterminada, dos charlas nunca deberían ser idénticas, pero sí existen herramientas que dotan de poder a cualquier conferenciante. Es de lectura obligada para el que quiera causar impacto con sus ideas.

El ocaso de la gestión de Recursos Humanos

Autor: Pello Yaben Solchaga **Editorial: Almuzara**

Una obra lúcida y mordaz que desnuda a los arquetipos de los Recursos Humanos, así como las tendencias de moda y los conceptos vacuos que se repiten hasta la saciedad. No existe una sola teoría moderna sobre las organizaciones y los recursos humanos que salga indemne del impacto de los hechos. Tampoco hay



un solo directivo a la altura de los imposibles trajes que trazan para él los sastres del liderazgo, la gestión de las responsabilidades resulta indigesta. Este libro es duro con sus protagonistas, pero no vengativo. Desmonta la pretenciosidad totalizadora de las grandes teorías, la de los gurús de moda y los libros de aeropuerto.

Trata al estrés con el PNL

Autor: José Pérez Martínez

Editorial: Universitaria Ramón Areces

¿Sabe de verdad qué es el estrés? Quizá ha estado con ansiedad o con algún otro síntoma alguna vez en su vida sin saber que lo estaba sufriendo. ¿Le gustaría conocer una de las herramientas más efectivas para prevenirlo y tratarlo y que además le enseñara una forma distinta de entender y andar por la



vida? Parafraseando a Willianm James, padre de la psicología americana y profesor de Harvard, la mejor arma contra el estrés es la habilidad de transformar la representación de situaciones que nos producen distrés en otras que generen una respuesta de relajación o de eustrés. El autor aúna en este libro sus conocimientos, su maestría, su especialización y su experiencia.

Diez ensavos liberales II

Autor: Carlos Rodríguez Braun **Editorial: LID**

En esta segunda entrega de sus "Ensayos Liberales", el autor aborda la defensa de la libertad con varios enfoques. El primero de ellos es desde la historia del pensamiento económico, entra en el debate sobre si Adam Smith



fue realmente un pensador liberal y pondera el liberalismo presente en el libro más famoso de Hayek. Además, cuestiona los dogmas predominantes en economía y política y critica en particular el antiliberalismo de los populistas. Esta edición incluye como principal novedad que varios de los ensayos se centran en la literatura. Analiza la economía y la libertad en Don Quijote de la Mancha y también en las obras de William Shakespeare y de un autor moderno como Ken Follett.



Venta de vino

Autores: Yolanda Sierra, Cristina Olarte, Emma Juaneda y Jorge Pelegrín

El mundo del vino es apasionante. La cultura e interés por el vino crece y crea empleo. En las tiendas de vino se requieren profesionales con talento, conocimiento, creatividad, actitud de servicio, honestidad y dedicación. ¿Qué hace el buen vendedor de vi-

no? Para responder a esta pregunta se han analizado las ventas de vino en vinotecas, enotecas y otros establecimientos y de los resultados se ha elaborado una guía muy práctica para mejorar la experiencia de compra. Este libro aporta a los profesionales de la venta de vino herramientas de comunicación personal y consejos útiles para conseguir que el cliente tenga una gran experiencia en el punto de venta.

Desarrollo sostenible. Transición hacia la coevolución global

Autor: Luis M. Jiménez Herrero Editorial: Pirámide

Este libro profundiza en el análisis de la integración de los principios de sostenibilidad que dan lugar a la opción social definida como desarrollo sostenible, especialmente desde un enfoque coevolutivo. En la primer parte se analizan las fuerzas motrices que impulsan el cambio global y los procesos de insostenibilidad del modelo dominante. En la parte segunda se aborda la multidimensionalidad del para-



digma sostenibilista y de la ciencia de la sostenibilidad. Y en la tercera parte se estudian las estrategias de cambio de las grandes transiciones de las sociedades modernas hacia un futuro común. La obra finaliza con una reflexión profunda sobre la coevolución del sistema humano y el sistema natural dentro del sistema global.